
 
State vivendo una realtà profetizzata… ma molti non vogliono capire! 

 
Messaggio del 23.07.1995 

 
”Figli cari, nel giardino del Signore, tante pianticelle, che già avevano ripiegato il capo su loro stesse, 

stanno ora riprendendo vita. E questa ritrovata rigogliosità, Mi dà la certezza di una crescita, senza più il rischio 
di un dannoso indebolimento. 
     Avevano sete della Parola di Dio, e voi, anime pie, avete abbondantemente irrigato con le vostre preghiere e 
con le vostre testimonianze. 
   Ma immenso è il parco dell’Amore, e voi siete soltanto sporadiche lucciole di bontà e di altruismo. 
Per ogni anima che si salva, arriva la eco di altre migliaia che si perdono! 
     
 IO cerco di nutrire le anime con il Mio Amore, ma molte sono già sazie di piaceri terreni... effimeri... ma 
immediati. 
     
Il vostro mondo si sta autodistruggendo... guerre, incendi, epidemie, terremoti, armi nucleari... eppure vi 
scivola tutto sulle spalle, senza sconvolgere il vostro cuore!  
 
State vivendo una realtà profetizzata...ma molti non vogliono capire!  
     
Stanno suonando tutti i campanelli d’allarme, per favorire la vostra salvezza... ma la maggioranza dei Miei figli 
si sono isolati nel mondo fantastico del presente, rifiutando di considerare un futuro... che, al contrario, per chi è 
lontano dalla fede, rappresenta un’oscura incognita.  
 
Anime Mie, non vi chiedo di crederMi...ma di sentirMi nel vostro cuore! Non vi chiedo di darMi qualcosa di 
vostro, ma di non distruggere i doni che appartengono al Signore! Non vi chiedo di seguire un cammino  che 
ancora non conoscete appieno, ma vi prego di aprirMi la vostra porta, affinchè IO possa esservi Maestro, e 
possa istruirvi sulle cose Divine, a voi sconosciute! 
     
Scoprirete così una Verità che sconvolgerà ogni vostra aspettativa terrena, nel domani... una Verità che 
trasformerà le vostre paure quotidiane in totale indifferenza... che cambierà in voi il valore delle cose... che vi 
renderà agguerriti nei confronti della sofferenza, delle disgrazie, delle malattie!! 
           
Tutto diventerà «relativo» ai vostri occhi... perchè comprenderete che non siete altro che tenere foglie, che per 
vivere, devono nutrirsi con una linfa che scorre soltanto in un albero Divino, che si chiama «albero 
dell’Amore».  
 
Qualsiasi altro nutrimento, è per voi dannoso, figli cari, e vi porta a una distruzione irreversibile!  
 
«Vi è una voce che grida nel deserto: - preparate la via del Signore - raddrizzate i Suoi sentieri …Ogni valle 
sarà colmata  e ogni monte e ogni colle saranno abbassati...le vie tortuose saranno fatte diritte e le scabre 
saranno appianate...ed ogni carne vedrà la salvezza di Dio.» (Luca 3, 4 - 5 - 6 ) 

 
Figli, a Me fedeli, dissotterrate le armi che il Signore vi ha donato... la lotta sarà imperitura...ma 

alla fine ci sarà il trionfo nei Cieli.  
 
IO sono il vostro Gesù, l’Amore che non si esaurisce mai. 

 


